

[Imprimir](#)**EL UNIVERSAL****Nacional y Política**
miércoles 26 de junio, 2013

Venezolanos ocupan segundo lugar en apoyo a democracia

En un estudio sobre cultura política en la región, los primeros son los uruguayos

MONTEVIDEO.-Los uruguayos y los venezolanos son los ciudadanos de América que más apoyan la democracia como sistema político, y los hondureños los que menos, dice el informe "Cultura política de la democracia en Uruguay y en las Américas 2012", realizado a través del Proyecto de Opinión Pública en América Latina (LAPOP, en inglés), presentado en esta ciudad uruguaya, reseñó Efe.

El documento muestra la visión que cada ciudadano tiene de su país y está basado en más de 178.000 encuestas realizadas en el pasado año a 26 naciones de América y con una muestra media de 1.500 personas por país.

A la afirmación "puede que la democracia tenga problemas, pero es mejor que cualquier otra forma de Gobierno", en una escala del 0 al 100 siendo 0 "muy en desacuerdo" y 100 "muy de acuerdo", los uruguayos encuestados dieron 86,5 al sistema, siendo los líderes del ranking de países de América. Le siguen los encuestados de Venezuela (85,3), Argentina (83,2), EEUU (76,4) y Canadá (76,3). En Honduras apoyan menos (52,6).